



広 い 心

学校便り 4号
令和6年 6月12日
宮古島市立 狩俣小学校
発行者：校長 村吉博勝

海神祭(ハーリー)



6月9日(日)、狩俣地区の3大行事の一つ、海神祭が行われ、狩俣小からも子ども達、教職員と全員で参加しました。海神祭は自治会がとても大切にしている地域行事の一つで、私たち小学校では、ただ参加するのではなく、授業と関連させて参加しました。事前学習として、海神祭の歴史について、自治会長の「國仲義隆」をお招きして講話をしていただいたり、大漁旗を製作したり。また、海岸清掃にも取り組みました。当日は、ハーリー(サバニ)競争に子どもと職員の混合チームで出場しました。ほとんどの子が初めてのサバニ体験でしたが、子どもたちは、地域行事の参加を通して、地域の大人と関わり合い、地域の人たちが祭りにかける思いを知ることができたと思います。

また、今年は、島尻地区のハーリー競争にも参加させていただきました。狩俣自治会、島尻自治会のみなさん。ありがとうございました。



親子ハミガキ教室



6月6日(木)、一・二年生と一年生の保護者を対象に親子ハミガキ教室を実施しました。この行事は、歯科医から正しい歯磨きの仕方や虫歯を予防するため、お菓子やジュース等の摂り方について講話していただきました。また、染め出しを使って、自分の歯のどこが磨けていないのかを知る体験も行いました。

